

Richtfest in Sachsenheim. Urbanes Wohnen vom Feinsten: Neubauprojekt der Wohnbau Layher im Rohbau fertiggestellt

Bei strahlend schönem Herbstwetter fand beim Neubauprojekt der Wohnbau Layher GmbH & Co.KG in Sachsenheim das Richtfest statt. Das Projekt in der Bissinger Straße ist im Rohbau fertiggestellt. Die Revitalisierung inmitten des Stadtkernes ist gelungen, urbanes Wohnen wurde hier verwirklicht. Fußläufig erreicht man in 10 min. die Regionalbahn, zur Innenstadt sind es gerade mal 5 min. Kindergärten, Schulen und Einkaufsmöglichkeiten sind im nahen Umfeld vorhanden. Insgesamt kann man von einer gelungenen Revitalisierung sprechen.

Seit Jahren verwirklicht die Wohnbau Layher GmbH & Co.KG Objekte in der Innenstadt und der Erfolg gibt diesem Vorgehen Recht. Die Wohnungen sind meist nach Fertigstellung verkauft. Kurze Wege - das ist der heutige Trend, lt. Albrecht Layher, Geschäftsführer der Wohnbau Layher. Wie immer bei Festen der Wohnbau Layher, war auch hier etwas geboten. Die Hauskapelle des Unternehmens spielte zünftige Musik, und mit kleinem Imbiss und leckeren Getränken war für das leibliche Wohl gesorgt. Alles in allem ein gelungenes Richtfest.



v.l.: techn. Leiter R. Wildermuth, Projektentwickler T. Jetter, Geschäftsführer Albrecht Layher, Constanze Layher, n.n., Projektleiter Dieter Spahr

Aufgrund der großen Nachfrage nach Wohnungen sind bereits 65 % des Projektes verkauft. So, wie sich der Wohnungsmarkt entwickelt, werden sich die aktuellen Preise dauerhaft nach oben entwickeln. Deshalb sollten sich Wohnungssuchende möglichst früh entscheiden. Eine Besichtigung ist auch unter der Woche möglich. Als Projektleiter ist Herr Dieter Spahr Ihr

Ansprechpartner. Sie erreichen ihn telefonisch unter 0177-6238118.

Termine können aber auch gerne über unser Büro in Besigheim vereinbart werden, rufen Sie uns an unter 07143/8055-0.

(Auszüge aus: Ludwigsburger Kreiszeitung vom 31.10.2015)